
Pièces 6 Pièces

Superficie 208 m²

Référence 84224077

Prix 1 290 000 €

Bourg la Reine
Maison à vendre (92340)
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Profitez du confort d'une maison neuve, respectant les normes rt2020, avec cette

maison d'architecte, niché à deux pas du quartier de la faïencerie et situé à 10 min

à  pied  du  centre-ville.  Arborant  une  façade  éLégante  de  style  mansart  sous  une

toiture en zinc gris, cette propriété unique, vous séduira par son éLégance et son

confort haut de gamme. Laissez-vous guider à travers un espace de vie de 43 M²,

harmonieusement ouvert sur une cuisine contemporaine avec son un îlot central  .

Des  finitions  soignées  et  un  design  pensé  pour  la  convivialité  invitent  au  partage

dans un séjour-salle à ...

DIV  into  the  comfort  of  a  brand-new  homethat  meets  rt2020  standards  with  this

architect-designed  house,  nestled  just  steps  from  the  faïencerie  district  and  a

10-minute  walk  from  the  city  center.  Boasting  an  elegant  mansart-style  facade

under a gray zinc roof, this unique property will captivate you with its elegance and

high-end  comfort.  Be  guided  through  a  43  m²  living  space,  seamlessly  opened

onto a contemporary kitchen with a central island. Meticulous finishes and a design

built for conviviality invite sharing in an open-plan living-dining area. The transition to

the outdoors is made ...

BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST

48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT
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